



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

Klimaschutz am Betriebsgebäude

Karl Scheucher, Scheucher Holzindustrie

Das steirische Parkett-Unternehmen Scheucher betreibt Klimaschutz am Dach.

Wir sind führend in Fertigparkett und exportieren unsere Waren in 45 Länder unserer Erde. Unser Team wächst seit Jahrzehnten: Von 15 Mitarbeitern auf 262 in 36 Jahren. Wir denken auch an unsere Umwelt und haben derzeit die größte PV-Anlage Österreichs auf unseren Dächern der Scheucher Holzindustrie - nämlich 17.000 Paneele auf 30.000 m². In Kürze kommen nochmals 4.000 Paneele dazu. Ein neues Projekt sind unsere Bienen. Für unsere Kunden haben wir in Zukunft ein Weihnachtsgeschenk, nämlich Biohonig aus dem Hause Scheucher. www.scheucherparkett.at

Online seit 30.07.2021 (Aktualisiert: 21.03.2023)